

COMPETICIONES

LaLiga y la Federación China añaden un nuevo campo a su sede permanente en Madrid

El proyecto para que los jóvenes talentos del país asiático se preparen en España sumará un tercer campo de fútbol, con el objetivo de clasificar a su Selección para la Copa de Asia 2020.

Palco23
11 jun 2019 - 17:00



España gana peso como punto de referencia para el desarrollo del fútbol chino. LaLiga y la Asociación de Fútbol de China (CFA) han decidido ampliar con un tercer campo de fútbol la base permanente de entrenamiento que las dos organizaciones habilitaron a finales de 2018 en la localidad de Santo Domingo (Madrid). El volumen de la inversión no se ha hecho público.

La ampliación del complejo pretende “albergar el cada vez mayor número de proyectos conjuntos entre LaLiga y el órgano federativo chino”. Desde que el centro se inauguró en octubre de 2018

, el recinto ha acogido la estancia de larga duración del combinado sub-15, que aspira a clasificarse para la Copa de Asia 2020 de la categoría, la sub-17 masculina o la sub-15 femenina.

Javier Tebas, presidente de LaLiga, ha señalado que esta alianza “es el máximo éxito que podíamos conseguir”, ya que supone que la Federación de China confía en la capacidad formativa de la competición española. “Este acuerdo significa que trabajamos desde nuestra experiencia y con nuestra calidad para acercarnos y adaptarnos a la sociedad china”, ha apuntado.

Las relaciones del fútbol español con el gigante asiático van mucho más allá, puesto que hace unas semanas se anunció la apertura de un gran complejo deportivo de LaLiga en Kunming, capital de la provincia de Yunnan. La inversión ascenderá a 40 millones de euros y será asumida por la Administración del país.

En total, el nuevo desarrollo constará de escuelas de todas las etapas formativas previas a la universidad, nueve terrenos de juego de césped natural y varios de uso polideportivo, un centro médico especializado, un museo del fútbol y zonas de ocio.